
Selbst die längste Reise beginnt mit dem ersten Schritt.

Even the longest journey starts with a single step. 

2900キロの旅の第一歩が今始まる。 
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negative:nothing
STEP BY STEP FOR JAPAN  a documentary film



negativ: nichts   SCHRITT FÜR SCHRITT FÜR JAPAN   Für den Schwei-

zer Reisefachmann Thomas Köhler bricht nach dem 1 1. März 201 1 eine 

Welt zusammen. Nach dem verheerenden Tsunami und der AKW-Kata-

strophe in Japan verliert er alle seine Kunden – und schliesslich seinen  

Job. Aufgeben kommt für ihn nicht in Frage. Er will helfen und ent-

schliesst sich, 2900 Kilometer von Norden bis Süden durch Japan zu  

gehen, um der Welt zu zeigen, dass Japan nicht nur Fukushima ist. Der 

Dokumentarfilm „Negativ: nichts“ begleitet Thomas Köhler auf der Reise  

seines Lebens, die ihn persönlich verändert und einer Nation wieder 

Mut und Kraft schenkt. Denn selbst der längste Weg beginnt mit dem 

ersten Schritt.  

negative: nothing   STEP BY STEP FOR JAPAN   March 1 1th marks a 

turning point in the life of Swiss travel agent Thomas Köhler.  After the 

Tsunami and the nuclear disaster in Japan he loses all his customers, 

and eventually his job.  Nevertheless, giving up was not an option. He 

decides to walk through Japan, 2900 kilometers from north to south, 

in order to show that not all of Japan is Fukushima. A trip of a lifetime 

starts. “Negative: Nothing” is a journey that changes the life of a travel 

agent forever and gives hope and strength to a nation. Even the longest 

journey starts with a single step.

negative: nothing   全 て は そ の 一 歩 か ら    3月1 1日。あの日を境に全てが 

変わってしまった。スイス人、トーマス＝コーラはスイスにある旅行会社

で日本旅行担当をしていた。猛威を振るった津波、そして福島原発での事

故の影響により、トーマスも客足、さらには仕事自体も失う事となった。

しかし彼はこのままあきらめるわけにはいかないと、日本列島を北から南

まで自分の足で歩いて縦断しようと思い立つ。これで世界中の人にアピー

ルできる、日本にはまだ安全な場所がたくさんあるんだと。未曾有の被害

にあえぐ日本を旅してトーマスが見たものとは? トーマスの2900キロの旅

の第一歩が今始まる。
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